

ABSTRAK

RIRI SALSABILA. 2018.“Struktur dan Fungsi Sosial Cerita Rakyat *Pakubuean Tagak* di Kampuang Tanjung Nagari Malai V suku Kecamatan Batang Gasan Kabupaten Padang Pariaman”. *skripsi*, Padang: Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia. FBS. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan struktur dan fungsi sosial dari cerita rakyat legenda *Pakubuean Tagak* di Kampuang Tanjung Malai V Suku kecamatan Batang Gasan Kabupaten Padang Pariaman.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif yang bersifat memaparkan data-data yang terdapat pada penelitian, teori yang digunakan, analisis data, dan sebagainya. Untuk mengetahui struktur dan fungsi sosial dari cerita rakyat legenda *Pakubuean Tagak* di Kampuang Tanjung Malai V suku kecamatan Batang Gasan Kabupaten Padang Pariaman. Kehadiran peneliti pada penelitian adalah sekaligus sebagai pemilik cerita tersebut, karena peneliti merupakan masyarakat asli Malai V Suku kecamatan Batang Gasan. Peneliti melakukan penelitian dengan cara mewawancarai beberapa informan yang mengetahui cerita tersebut, kemudian peneliti memilih salah satu tuturan informan sebagai bahan untuk penelitian. Penelitian ini bertempat di Kampuang Tanjung Kecamatan Batang Gasan Kabupaten Padang Pariaman. Peneliti melakukan penelitian sejak bulan Maret tahun 2018 dan kemudian dilanjutkan pada bulan Juli 2018. Penelitian ini dilakukan dengan beberapa tahap: (1) tahap perekaman kemudian mentranskripsikan data dan mentransliterasikan data tersebut. (2) mengklasifikasikan data berdasarkan teori yang telah di tetapkan.

Berdasarkan hasil penelitian struktur cerita rakyat legenda *Pakubuean Tagak* yang terdapat di Kampuang Tanjung Nagari Malai V Suku Kecamatan Batang Gasan Kabupaten Padang Pariaman data yang diperoleh dapat disimpulkan yakni sebagai berikut: (1) struktur cerita rakyat legenda *Pakubuean Tagak* yang terdapat di Kampuang Tanjung Nagari Malai V Suku Kecamatan Batang Gasan Kabupaten Padang Pariaman. (2) Fungsi Sosial cerita rakyat legenda *Pakubuean Tagak* yang terdapat di Kampuang Tanjung Nagari Malai V Suku Kecamatan Batang Gasan Kabupaten Padang Pariaman memiliki fungsi sosial sebagai sarana menghibur dan mendidik.